



## Geschäftsführerwechsel bei der Schloss Ribbeck GmbH

28.05.2010

### **Pressemitteilung 75/2010**

**Zum neuen Geschäftsführer der Schloss Ribbeck GmbH wird ab 1. Juni 2010 Herr Friedrich Höricke berufen. Am gleichen Tage scheidet Frau Sonja Hermann als Vorgängerin in der Funktion aus dem Unternehmen aus.**

Friedrich Höricke, 1963 in Köln geboren, schlug aufgrund seiner Begabung bereits in früher Jugend eine künstlerische Laufbahn als Konzertpianist ein. An Wohnsitzen in Deutschland, den USA und in Frankreich sowie zuletzt wieder in Berlin übte er seinen Beruf sehr erfolgreich aus. 2004 übersiedelte er ins brandenburgische Senzke, wo er das dortige Herrenhaus erwarb und sich über mehrere Jahre dessen Sanierung annahm. Mit dem lokalen Engagement in der neuen Heimat sowie der Förderung und aktiven Mitwirkung im regionalen Netzwerk von Akteuren, die sich der kulturellen und kulturhistorischen Wiederbelebung der Region verschrieben haben, verschoben sich bei Herrn Höricke auch die beruflichen Prioritäten. Ohne seine Profession völlig aufzugeben, beschäftigte er sich zuletzt stärker mit der Komposition und Soloaufnahmen für Funk und Tonträger.

Unter circa 50 Bewerbern konnte Friedrich Höricke am meisten überzeugen. "Wir sehen in Herrn Höricke nicht nur einen begabten und erfolgreichen Künstler, sondern einen inzwischen regional integrierten, vielseitig versierten und kommunikativen Manager, der der weiteren Entwicklung von Schloss Ribbeck mit seinem Team ein besonderes Gepräge geben kann - ganz im Sinne unseres Ziels, Ribbeck zum kulturtouristischen Zentrum des Havellands fortzuentwickeln", so Landrat Dr. Burkhard Schröder.

[Zurück](#)